



## **Kleine Anfrage**

**der Abgeordneten Birgit Herdejürgen (SPD)**

**und**

**Antwort**

**der Landesregierung – Ministerin für Inneres, Kommunales, Wohnen und Sport**

### **Runder Tisch Einzelhandel**

Im 100 Tage Programm der Landesregierung steht unter Punkt 49: „In einem Runden Tisch werden Gespräche mit den relevanten Akteurinnen und Akteuren aufgenommen, um die Entwicklungen des Sachthemas Einzelhandel im Landesentwicklungsplan gemeinsam zu bewerten und dort neue Ansätze zu entwickeln, die insbesondere die veränderte Wettbewerbssituation berücksichtigen.“

1. Wann fand die erste Sitzung „Runder Tisch Einzelhandel“ statt, mit welchen Ergebnissen und unter Beteiligung welcher Akteurinnen und Akteure?

Antwort:

Die erste Sitzung „Runder Tisch Einzelhandel“ wird am 18. November 2022 unter Leitung von Herrn Staatssekretär Sibbel stattfinden. Eingeladen worden sind die Industrie- und Handelskammern, Unternehmens-/Fachverbände, die Kommunalen Landesverbände und die Akademie für Raumentwicklung.

2. Welchen weiteren Zeitplan sieht die Landesregierung für den Runden Tisch Einzelhandel vor?

Antwort:

Ein konkreter Zeitplan besteht nicht. Über eine Folgeveranstaltung wird auf Basis einer Bewertung der Ergebnisse der Veranstaltung entschieden werden.